
陕西西安，一位新郎接亲时，被新娘要求当
场写代码编程。新郎忙得满头大汗，终于在5分
钟内完成考验，在电脑上做出一颗红彤彤的爱
心。新娘称，新郎是清华大学计算机专业博士，
出题是想提醒他不要忘记吃饭的手艺，相信他能
完成。 （来源：梨视频）

@康喜哥：这个考验的是真功夫！
@kathryn：哈哈哈哈哈，估计新郎永远忘不

了这个日子和这串代码了。
@川齐666：还是用Matlab写的代码。
@鄭Kogers：高学历结婚写代码，比低俗婚

闹好多了。
@HolyBlade：用函数打出一颗心？比起计

算机，这更应该算是数学。
@杜灵杰律师：这要没答出来，不知道这婚还

能不能结成。
@泽：现在没点才艺，真不敢结婚。
@爱豆丑图大赏：我学土木工程的，结婚的时

候是不是要现场表演搬砖头？
@penn-cdi：学中文的现场给您背个《离骚》吧。
@段渊的梅树姑娘:我和我姐妹当伴娘的时候

弄不了这么高大上的，但是我们是诗词飞花令、歌
词飞花令，挺好玩儿的，大家都玩儿得挺开心。

@小蝌蚪風信子yiyi：物理学博士接亲，可以
出什么题？求支招。

@风一样的贴沙河西：很反感做这样的事。这
是显摆给别人看呢，还是要给老公一个下马威？

@呼呼呼呼没人找到我：结个婚典个礼都在
内卷……

@1远山淡影：没必要。

正如网友评论的，比起那些粗俗不堪的婚闹
戏码，这操作确实显得温和、透着清新。按新闻
中这对新人的情况，新娘之所以玩这么一把，应
该是确定新郎可以搞定的。学霸的“高级感婚
闹”或许为健康的婚俗提供了一个可行的答案，
但追捧和强求就没必要了。婚礼仪式重要的是
在尊重之下的喜庆化和适度感。这场浪漫，不在
于代码编程，而在于和谐之音。

从18岁高中毕业之后，杭州27岁女子唐羽
（化名）就没有在凌晨2点之前睡过觉。上网、
追剧……每一个夜深人静的时刻，都是她与自
己的狂欢时分。然而最近，她的脸上居然长出
了老年斑！通过诊断，唐羽脸上的老年斑属于
长期熬夜、精神状态差引发的。改变生活作息
后，目前她的老年斑已经出现淡化的迹象。医
生提醒：长期熬夜不仅容易长出影响颜值的老
年斑，还会引发肥胖、脱发、记忆力下降，增加心
脑血管疾病，甚至老年痴呆的风险。

（来源：健康杭州）

@想脱贫致富的仙女潘：可怕！
@Mysecretangellllllllllll：所以到底几点

算熬夜？12点之后？
@mike天天-：熬夜会引起肥胖、精神不

济、黑眼圈、老年斑、身体机能下降，可即使知
道，我们也还是在熬夜。

@那迪的小桂桂：特别上班后只有夜晚的
时间是自己的，早上一睁眼就是工作工作工作
……

@逃离陌上的软耳甜兔：每个人都知道熬
夜伤身体，但默契的是，仍乐此不疲心照不宣地
熬着夜，总想利用一天最后的时光来填补空虚
的内心，找到前进的方向和动力。喜欢熬夜的
你记得要注意自己的身体。

@立木金诚文化：睡觉是修复机制，一直用
不维修，当然坏得快。

@说梦两重：和熬夜也未必有联系，我一大
学同学大学的时候也没熬夜什么的，也有老年
斑。

这样一则因果框架的话题，如果真去追究
熬夜和老年斑的关系，大概是经不起推敲的。
但这个样本并不影响“晚睡对身体确实不好”的
结论。现实的困境是，很多人知道晚睡不好，可
就是没法早睡。客观原因或许有，但扪心自问，
是否也是“不见棺材不落泪”的人性？大自然不
会手下留情，比起敬畏看得见的规则，身体里看
不见的节律其实更要敬畏。

易拉罐、油漆桶、塑料、破布、死羊、死牦
牛……在青藏高原可可西里地区，青藏公路
沿线的五道梁附近，出现了一条长约200米、
宽约 20 米的巨大露天垃圾带，对高原生态
环境构成重大威胁。这条垃圾带，同样在中
国第一个国家公园、也是世界上面积最大的
国家公园体制试点——三江源国家公园的
长江源园区范围内。2019年，媒体曾报道过
青藏公路沿线可可西里区域内的露天垃圾
堆积问题，报道之后，当地相关部门组织了
约400人的队伍进行处理。然而，这一问题
如今再次出现。6月21日，当地外宣办的一
位负责人表示，这些垃圾已经陆续运往靠近
格尔木方向的西大滩垃圾填埋场进行处理，
预计到6月22日可以全部清理完毕。

（来源：经济观察报）

@岳永溆花园：人的素质不提高，环保
意识不加强，垃圾会捡而复扔！

@奋斗的万大叔：肯定是倾倒的垃圾啦！
@梦醒时分前：必须加强管理和惩罚机

制，要给破坏环境的组织或个人以沉重处罚
打击，提高破坏环境的成本代价，让他们不
敢再犯。

@植物人史军：还是需要加强国家公园
建设，完善管理和配套设施，划定可游览的
区域，规定行车路线，保护条例和相关处罚
规则。让人与自然和谐共处，真正发挥可可
西里的生态功能和教育功能。

@石英君-中国情圣：科学化管理加法
制化建设，是重中之重。

可可西里为蒙古语，意为“美丽的少
女”。巨大的垃圾带显然不符合大家的想
象，当然对生态环境也是构成威胁的。垃圾
哪儿来的？成规模的垃圾带，说明这不是游
客素质低随手扔造成的，而更像是运送垃圾
到这里倾倒的。捡完扔、扔完捡，恐怕是解
决不了根本问题。搞清楚垃圾带出现的真
正“病因”，对症下药，并建立长效工作机制，
或许才能解决。
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一颗小小的种植牙，价格动辄上万元

实现种牙自由还有多远？

看牙贵！相信太多人对此深
有同感。牙科通常被认为是一个
能与眼科媲美的高利润行业。一
颗小小的种植牙，价格动辄上万
元，如果按全口牙（28-32 颗）来
算，保守估计也要30万元上下，这
让许多人在看牙的路上望而却步，
也由此发出“失去看牙自由”的呼
声。与此同时，人们的口腔健康状
况亦不容乐观。据第四次全国口
腔健康流行病学调查显示，我国高
达 97%的成人正在遭受口腔问题
的困扰，尤其是20-39岁的中青年
已成为接受种植牙手术的主力
军。 （来源：中国新闻周刊）

@真性情的疯子：除了
贵，还不好约。

@桑榆树下319：我朋友
正在准备种牙，一共3颗，大
概要8万元左右。

@多多洛：正在种，太难
了！

@拥花悄悄仔细谈：期
盼早日纳入医保，目前有三
颗牙要种了。

@上官逸飞：育种、种牙
技术都被卡脖子……希望国
家适当扶持这方面的技术攻
关。

@Bell：身为90后人群，

口腔已经缺失了两颗重要的
咀嚼牙齿，并且还伴随牙龈
炎、牙龈萎缩和咬合不正，一
嘴的口腔问题真的让人头
疼，而这些问题没有10万块
钱根本解决不了，就这么一
直拖着……

@林波波：一发现牙有
问题就赶紧去看，不要拖，等
到严重了真的治不起，特别
是牙根烂掉，只能重新种，一
颗至少八九千元。

@未来可期向日葵：像
我这种牙口不好的，好期待

“种牙自由”。

都知道，牙很重要：牙一好，胃口好；牙一
疼，要人命。看牙到最后的终极手段就是种牙
了，但“种牙自由”恐怕不是谁都有。坊间传闻

“一口牙值一辆宝马车”，这么算下来，说的是
现实。在外国公司主导种牙主材和技术，以及
国内在可预见时间内无法生产替代进口产品
的情况下，是否可以有办法让更多人种得起
牙？亟待解决。所以大家，记得要对自己的牙
好一点，别到了牙疼时再后悔。

清华博士结婚接亲
被要求现场写代码

没有在凌晨2点之前睡着过
90后熬夜上瘾长出老年斑？

可可西里再现巨大垃圾带
谁污染了第一国家公园？


